

2022.04.24. 聖書預言・アップデート
なぜこれを知るのが自分の助けになるのか

JD ファラグ牧師

おはようございます。どうぞご着席ください。神の祝福がありますように。皆さんようこそ、オンラインの方も、ご参加下さり大変嬉しいです。ここにお越しの方、これは第一礼拝で「聖書預言・アップデート」です。またこのまま残られる方、歓迎します。第二礼拝は「聖書の学び」で、御言葉を節ごとに学びます。現在「ヤコブの手紙」今日は2章からで、聖句箇所は1節から9節です。なぜ、私たちはすぐに「人を差別するのか」その理由を考えてみたいと思います。皆さんがそれをしないのは分かっています。これはあくまで理論的な仮説の学びです。でも、なぜ私たちは、すぐにえこひいきや差別をしてしまうのか、そしてもっと重要なのは、神の御言葉を実行する者として、私たちに何ができるのかです。それがハワイ時間 11 時 15 分からです。是非ご参加ください。また、ユーチューブやフェイスブックでご覧の方は、jdfarag.org サイトへ直接行かれ検閲なし、中断なし、今日の完全版の「聖書預言・アップデート」をご覧ください。

それでは始めましょう。今日は、次の質問に答えたいと思います。その質問は、

『世界で起こっている全てを預言的に知る事が、なぜ自分にとって役に立つのか』

きっと、こういうようなことを聞いたり、言ったりしたことがあるのではないのでしょうか。

「自分では、本当に何もできないのに、こんなことをしてどうなるの？なぜこれを知る必要があるの？」聖霊の助けを頂いて、私が願うのは、私たちみな、聖書預言を知ることの重要性をより深く理解できるようにです。今日はとてもシンプルなアップデートで、「これは何のためなのか？」の質問に答えます。なぜ私はこれを知る必要があるのか？「ローマ人への手紙 13 章 11 節」から始めます。

(口語訳) **ローマ 13**

11 なお、あなたがたは時を知っているのだから、特に、この事を励まねばならない。すなわち、あなたがたの眠りからさめるべき時が、すでにきている。... (その理由は) ...なぜなら今は、わたしたちの救いが、初め信じた時よりも、もっと近づいているからである。

12 夜はふけ、日が近づいている。それだから、わたしたちは、やみのわざを捨てて、光の武具を着けようではないか。

13 そして、宴楽と泥酔、淫乱と好色、(興味深い単語：) 争いとねたみを捨てて、昼歩くように、つつましく歩こうではないか。

14 あなたがたは、主イエス・キリストを着なさい。肉の欲を満たすことに心を向けてはならない。

言い換えれば、私たちの救い(贖い)が今までにないほど近づいている事を、その日がどれほど迫っているかを知る時です。これを知った上で、これについて、どうすればいいのかです。「第一歴代誌 12 章 32 節」の前半が私たちに語ります。

I 歴代誌 12

32a イッサカルの子孫からはよく時勢に通じ、イスラエルのなすべきことをわきまえた人々が来た。

OK。これは、私たちが知っているとおりに、人類の歴史の最後の時間に生きていることを”知り、理解すること”が最も重要なのを示す多くの理由の1つに過ぎません。こんな風に言ってもいいですか？ 画面に出るので見てください。「霊的なことを整理する緊急性です。」だからこそ、私たちはこれ(聖書預言)を知る必要があるのです。では、霊的に整理するとはどういう意味ですか？ ええ、場合によります。

イエス・キリストを信じ、従う者として新生した私たちにとって、霊的な事柄を整理することは、暗闇の行いを断ち切ることです。そんなための時間はないのです。光の武具を身につけ、神の事柄に真剣に取り組む。なぜなら夜は深まり、昼が近づき、今は救い（贖い）がさらに私たちに近づいているのです。

イエスが「ルカの福音書 21 章 28 節」で仰っています。

ルカ 21

28 これらのことが “起こり始めたら”、身を起こし、頭を上げなさい。（なぜか？なぜなら）あなたがたの贖いが近づいているからです。

だからこそ、このことを知り これについてすべき事があるのです。先ほどローマ人への手紙で読んだように、その最初の 3 つの言葉に注目ください。And do this=この事を励まねばならない。これが、あなたがたが知っておくべきことについての必要性です。私はこれを何とかしないといけないから、知る必要があるんです。クリスチャンにとって、もう遊んでいる時間はありません。ここは遊び場ではありません。私たちは戦場で、人生をかけた戦いに挑んでいるのです。生死に関わる問題だけではありません。天国か地獄かの問題なのです。それは信者のためです。イエス・キリストを信じない人、信者でない人はどうですか。霊的なものを整えるというのはどういう意味でしょうか。はい私は、できる限り愛情を込めて、寛大に言います。あなたは主との関係を正しくする必要があります。主との関係を正しくして、主の来臨に備える必要があります。もう時間がありません。もう時間がないのです。「ヘブル人への手紙」の著者は、10 章 23 節からこう書いています。

（口語訳）ヘブル 10

23 また、約束をして下さったのは忠実なかたであるから、わたしたちの告白する望みを、動くことなくしっかりと持ち続け、

24 愛と善行とを励むように互に努め、

25 ある人たちがいつもしているように、集会をやめることはしないで互に励まし、かの日が近づいているのを見て、ますます、そうしようではないか。

言い換えれば、今まで以上にあなたがたは、キリストの体として共に集う必要があります。"Assemble/集まる"という単語を理解することが重要です。お付き合いください。私が好きな例えをします。これしかないのです、皆さん飽き飽きしないでください。私は TIMEX を持っています。実はこれ、TIMEX で 39.95 ドルです。(JD 牧師時計を舐める) —(笑)— 舐めても舐めても、刻み続ける。よろしい。若い方には分からないでしょう。それでいいのです。よろしい。それで私は何が言いたいのか？ たぶん皆さん思っておられますね。「ポイントはある？」はい、あります。お付き合いください。この時計がここにあります。では、例えの目的で言います。バネ、複雑な部品、ガラス、バンドまで、この時計に必要な部品がすべてあります。部品はすべて揃っていて、ここに集めます。ダメです。使い物になりません。すべての部品が集まっているだけで、“組み立て”が必要です。それで、全部組み立てると、機能し、動作します。使用でき、効果があり、役に立ちます。父親と息子の面白い話を思い出します。彼らは教会にいて、牧師が手首から時計を外し、説教壇の上に置くんです。息子が父親に尋ねます。

「父さん、これってどういう意味？」すると父親が答えます。「何の意味もないよ。」皆さん、ここは笑うとこなんです…—(笑)— そう、つまり牧師はそれを見ていない。延々と話を続けるのです。ここで置いておきます。ですから、ヘブル人への手紙の著者がここで私たちに勧めているのは、かの日が間近に迫っているのを目にしている今、私たちは互いに励まし合えるように、共に集う必要があるということ

す。私たちが愛と良い行いをかき立てられるのは、私たちが同じ体の異なる部分である時、私たちは機能し、異なる部分同士が -- 互いに必要とし合い-- 私たちが一緒に組み合わせると、私たちは信者の体として機能します。今、自分たちの集まりを見送るという考えは、最悪のタイミングです。「第一ヨハネの手紙3章2節」から使徒ヨハネが語る事を聞いてください。

(口語訳) Iヨハネ 3

2 愛する者たちよ。わたしたちは今や神の子である。しかし、わたしたちがどうなるのか、まだ明らかではない。彼が現れる時、わたしたちは、自分たちが彼に似るものとなることを知っている。そのまことの御姿を見るからである。

そしてヨハネは、3節でこう語ります。

3 彼についてこの望みをいただいている者は皆、彼がきよくあられるように、自らをきよくする。

皆さん分かりましたか？ つまり、イエス・キリストがまもなく来臨される期待感を持って生活していると、霊的に整理をし、自分自身を清くします。これは、決して私たちの行いを示したり、暗示したりするものではありません。そうではなく、私たちに住まわれている聖霊がこれをされます。どのように自分を清くしますか？ そう、第一ヨハネ1章9節、よく「クリスチャンの石鹸」と呼ばれ、親しまれています。

Iヨハネ

19 もし、わたしたちが自分の罪を告白するならば、神は真実で正しいかたであるから、その罪をゆるし、すべての不義からわたしたちをきよめて下さる。

聖霊が、内から外からなされるのです。聖なる霊/聖なる人生。純粹で聖なるもの。キリストが現れたら、私たちはキリストのようになるのだと知っている人たちです。それは、私たちが本当に駆り立てる効果があり、神の御前で自分自身を準備し、安定させるように私たち自身を正しく、清く、純粹にします。ここまできると、一般的になってしまうのは重々承知していますが、この機会にもっと具体的に説明したいと思います。その為、先に進むので、ここで、ユーチューブとフェイスブックでのライブ配信を終了します。ウェブサイトへ直接どうぞ。

一本編一

今日の残りの時間を一緒に過ごすため、話す必要があるのは、言わば、聖書預言というギターの同じ3本の弦のように見えることについてです。私のギターの弦は、3本しかないような気がするんです。カポノのギターにはもっとありますが、同じ3本の弦を、毎週、毎週、違う方法で、違うコードで弾いているように見えるのです。それが私の話したい事です。しかしながら、それを話す前に、先週の「聖書預言・アップデート」でニューエイジとの関連性を指摘して下さった方に感謝します。私はずっと、そして今も、これら全てについて調査を続けていることを、どうか知ってください。特に「大いなる覚醒」と「グレート・リセット」と呼ばれているものに関してです。この点について、ぜひお祈りをお願いします。

私はこれまで「大いなる覚醒/Qアノンの欺瞞」について話してきました。「グレート・リセット」については、これまでのアップデートでかなり長く語ってきました。私はまだ、この2つの関係を理解しようと、祈りながら作業しているところです。なぜなら、一方には理想と思われるものがあり、もう一方には暗黒と思われるものがあるからです。では、実際のところはどのようなのでしょうか？ 再度この点について、ぜひともお祈りをお願いします。本題に入る前に、先週、多くの方から送っていただいた Hugo Talks の

動画で、非常に興味深く、目を見張るものがあつたので紹介したいと思います。リンクを貼っておきます。(※必見です) この動画は、本当に、ぜひ見て欲しいと思います。正直に言いますと、この動画でいくつかの疑問が解け、私は取り戻されました。多くの医師や専門家が関連していますが、何人かは、私が引用した人たちで、全員同じ「Re-Awaken America/目覚めよアメリカ」の仲間たちと思われま

す。なぜそれが重要なのか？ 理由は、それが「Save America/アメリカを救え」「Save A Generation/世代を救え」そして現在の「自由運動」の代名詞だからです。OK。何が問題ですか？ ええ、問題は、これがすべて「大いなる覚醒」「Q-Anon」「ニューエイジ」の一部であり、おそらくもっと重要なのは"グノーシス主義"です。グノーシス主義と言うと、大抵は大きな誤解を受けます。平均して言えるのは、軽蔑的な意味で言うつもりはありませんが、告白すると、私自身、このグノーシス主義がいかに顕著で、浸透しているかを把握したのは、ごく最近のことです。以前のアップデートで話してきたので簡単な例を挙げさせてください。再度、私はまだこのことに取り組んでいて、祈っています。主が導いて下さり御心なら、この先の預言・アップでこのこととお話ししようと思っています。しかしただ、特にこのグノーシス主義に皆さんの注意を引きたいと思います。大変狡猾です。

映画の題名を出してみます。皆さんご存知の映画「マトリックス」です。

皆さん、あの映画はグノーシス主義がテーマで、限りなく反キリスト主義に近いと分かりますか？ それ分かる方法はこうです。マトリックスは人々を奴隷にしています。"羊人間" その言葉には問題がありますよ。前に行った Q-Anon のアップデートで、これがいかに欺瞞的で悪魔的であるかについて言及しました。(※2020.07.19.「聖書預言 / 大いなる覚醒(Qアノン) とは何か?」) 概要欄リンク有
待って。羊になるのは悪いことですか？ そんなこと私の聖書には書かれていません。私は羊になりたいです。イエスが私の良い羊飼いだから。つまり、グノーシス主義では、「あなたはマトリックスの奴隷です。あなたは、マトリックスから解放される必要があります、そして目覚めて、自分自身が救世主となる。」あの俳優は、、、(キアヌ・リーブスです。) ありがとう。皆さんもよく知ってますよね。ここまで踏み込むつもりはなかったのですが、たぶん聖霊からで、これは必要なことなのかもしれません。なるべく手短かに説明します。

ーグノーシス主義の説明ー

「グノーシス主義では、エホバは悪で、ルシファーは善です。なぜなら、ルシファーは光の担い手で、ルシファーはアダムとイブを、園のマトリックスの奴隷状態から解放しようとした。なぜならエホバは、このマトリックスを創造し、彼らが目覚め、目が開かれるのを望まなかった。」だから彼は彼らを、、、つまり、この赤いピル/青いピルというのは、グノーシス主義、悪魔主義なんです。つまり、

「これを食べたり飲んだりすれば、あなたの目は開かれる。覚醒する。」(創世記 3:5 サタンの言及参照)

「啓発され、覚醒し、昇天し、このマトリックスの奴隷から解放される。」

この映画も...この映画についても、預言・アップで話し、これを含めたと思います。たくさんあります。事実、あえて言えば、皆さんや私がよく知っている見たことのある映画の大半は、すべて"予測プログラミング"であり、悪魔的なメッセージです。だからプログラム、チャンネルと呼ばれるのですよ。(警報音)

ー(笑)ー 映画、トゥルーマン・ショー。あの俳優の名前は何かでしたっけ？ 思い浮かびません。ジム・キャリー？ あ〜そうですね。もう十分です。

ーグノーシス主義の説明ー

「彼はこの”マトリックス”に捕らわれ、この世界の奴隷になっている。彼は自由にならなければならない。そして、覚醒する。そう、ルシファーは、実はエホバの残虐な支配と奴隷状態から人間を解放するための光の担い手だった。」どうやら、ソフィアという名の人が、、それが至る所に見られます。多くの映画で繰り返し見られます。

「ソフィアはグノーシス主義においてエホバを創造した人であり、エホバはこの世界を創造した。しかし、どうやら彼は制御不能になり、自分の創造物を奴隷にしようとしたのでルシファーが、この奴隷状態から人間を解放するために園に送り込まれた。」これがグノーシス主義です。それが掻い摘んだ説明です。本当はもっと奥が深いんです。でも、見てください。これがこの人たちの正体なんです。覚醒。それがイベントで、彼らは”イベント”と呼びます。何のイベントか知っていますか？ ほっほっほ～それって、ぶっ飛びますよ。

「このように、一緒に集まり、すべてのエネルギーとそしてクリスタルで、(むお～～～ん)」ー(笑)ー失礼。強調してみました。「私たちがこのエネルギーを生み出し、そのエネルギーを持たない人は、取り去られ消えていくのだ。...ほ～(携挙を曲解している)ー(笑)ー...そして私たちはニューエイジの水瓶座の時代を始めるのだ。」(♪ニューエイジの水瓶座時代♪ ♪ニューエイジの水瓶座時代♪) フラッシュバックしますか？ ー(笑)ー やりすぎですか？

画面ショットは、、、この”神の知識のアカデミー”と呼ばれるものに関連する医師や専門家の顔ぶれを見てください。どう聞こえますか？ 事実、私の勘違いでなければ、戻って確認する必要がありますが、彼らは罪を守るため名称を変えたようです。成熟した、見識あるクリスチャンでなくても、気づく筈です。”神の知識のアカデミー”?? 善悪の知識の木？ これはニューエイジです。再度言います。私はただ驚愕しました。この人たちを見て、ここには一人の医師がいて、彼の理論に反論する厳しい反証を書くアーデイス博士が同じステージに立っています。私はこんな感じです。頭の中にそのイメージがあって、ずっと考えているんです。そのことは...確か数週間前言いましたが、私の頭の中には、舞台裏でシャンパンで乾杯している、この人たちの姿が浮かぶのです。みんなグルなんです。他にどう表現したらいいのかわかりませんが、先週お話ししたように、スチュー・ピーターズとマイク・アダムス氏によるアーデイス博士のインタビューがありましたね。自分自身で調べ、この点に関する識別ができるように祈ってください。s～～サタンは、再度、強調音です。非常～～に陰湿で、非常～～に狡猾です。サタンは、嘘の周りに十分な真実を包むので、信憑性があります。それが彼の教科書です。ですから、見極めが大事です。神に見極める目を求めてください。ではどうか、これを乗り越らせてください。これに関して、皆様のご忍耐に感謝します。しかし、既にご存知の方も多いと思いますが、アーデイス博士の主張に対する反論の記事や動画が後を絶ちません。そのうちのいくつかは、彼の信頼性に大きな疑問を抱いています。しかし私が本当に心配しているのは、悲しいことに、このことがまた新たな論争、混乱、分裂の火種になっていることです。混乱の作者が誰か知っていますよね？ 私たちクリスチャンが、この悪魔のようなキリストの体の分裂に加担しないことが、私の希望で、祈りです。むしろ聖句を調べ、仕事をするのです。真理の言葉を正しく見分ける仕事です。体を分けない(分裂しない)で、御言葉を正しく見分けるのです。恥ずべき者たちの仲間入りをしないために。それが「第二テモテ2章15節」です。

もう1つ、主が私に思い出させてくださった聖句が、「ヨハネの福音書16章」です。12節から始まります。イエスが話しておられます。イエスは十字架に行こうとされていて、十字架で死なれ、葬られ、よみがえられます。弟子たちを励まそうと、聖霊を遣わそうとされています。イエスは行かなければなりません

が、聖霊を送られるのです。ですから、これまでは神が弟子たちと一緒にいて下さいました。復活の後は、彼らの内に神がおられるのです。聖霊です。イエスが弟子たちに仰る事を聞いてください。

ヨハネ 16

12 わたしには、あなたがたに言うべきことがまだ多くあるが、あなたがたは今はそれに堪えられない。

13 けれども真理の御霊（聖霊）が来る時には、あなたがたをあらゆる真理に導いてくれるであろう。それは自分から語るのではなく、その聞くところを語り、きたるべき事をあなたがたに知らせるであろう。

14 御霊はわたしに栄光を得させるであろう。わたしのものを受けて、それをあなたがたに知らせるからである。

OK。言い換えれば、聖霊が聖なる御言葉を通して、聖なる人々に真理を語るのです。そういうことなんです。聖霊があなたの教師であり、あなたのガイドであり、あなたをすべての真理に導いて下さいます。興味深くないですか？ イエスが仰るのは、これから起こることについて、あなたが知らなければならぬことがたくさんあるけれどあなたはそれに耐えられないでしょう。ですからわたしがすることは、あなたに聖霊を送ります。聖霊があなたを全ての真理に導きます。聖霊が、これから起こるこれらの事について、あなたに伝えます。手短にもう1つ。再度、聖霊からだと思います。メモにはないのですが、真理の御霊、聖霊に関するこの真理を分かち合うよう促されています。サタンは偽造の達人ですね。偽物は本物を認証し、検証します。お付き合いください。だから、70ドル札の偽札は見たことがありません。なぜか？ 本物の70ドル札など存在しないからです。この話には、行きつく先があります。偽物は、常に100ドル札です。なぜか？ 本物の100ドル札があるからです。なぜ、反仏陀や偽モハメッドがないのか、不思議に思ったことはないですか？ OK。ここはひとつ甘えさせてもらって皆さん助けられませんか？ これについて、私を助けてください。-(笑)- そうでしょう？ なぜ？ なぜ偽物の仏陀や偽物のモハメッドが存在せず、偽物のキリストしかないのか？ キリストが本物だからです。

(会衆：アーメン) これについてもう1つ。(怒りを堪えたため息) -(笑)- お～私がなぜこれ話す時、歯を食いしばっているのかわかるでしょう。皆さんが私同様なら、そうだと思いますが、誰かが私のイエスの御名前を取って、あの御名を、人が救われるために与えられた唯一のお名前を(使徒 4:12 参照) 彼らが罵倒に使う時、だから私は歯を食いしばっています。それってあなたを怒らせませんか？

私をもっと若かったら、エネルギーがあって、もっと好戦的でしたが、少し品が良くなりました。キーワード=長年にわたって少しずつ。霊的な成熟だと思いたいですね。実は年なのです。もうエネルギーがありません。しかし、そんな人に聞いてみたいです。聞きましたが、その反応がとても興味深いです。彼らに考えさせることになるからです。私はいつも彼らにこう聞きます。「本当に気になるんですけど、なぜ均等に神を冒瀆しないのですか？ -(笑)- なぜイエスなのですか？なぜ、モハメッドの名前はむやみに使わないのですか？」最後に誰かがこう言うのを聞いたのはいつでしたか？「ああ、モハメッド！」-(笑)- ポイントは分かりますね。なぜか？ なぜならイエスが神だからです。モハメッドは神ではないからです。モハメッドは偽預言で、アッラーは偽の神です。-拍手喝采- ええ、主を褒めたたえます。

OK。何とか乗り越えました。サタンは偽物の達人です。グノーシス主義は、偽物です。本物の偽物。ですから、偽キリスト、偽教師、偽預言者がいるのです。偽物が本物を認証します。

それでは、「聖書預言・アップデート」に入ります。ここまでは、...預言・アップではありませんでした。私が皆さんにお話したいのは、前述の聖書預言というギター3本の弦、つまり「政府的、経済的、宗教的」の弦です。さて、なぜこの3つなのでしょう？ これが「ピック3」です。なぜなら聖書預言に

は、世界統一政府、世界統一経済、世界統一宗教が記されているからです。

単純化し過ぎに思えるかもしれませんが、この3つは、すべて現在進行中であり、共通するのはコロナと呼ぶものです。コロナが、それらをけん引しています。コロナが、そのすべての共通点です。コロナが引き金になり、すべてを弾き飛ばすピンになります。なぜなら世界統一政府、世界統一経済、世界統一宗教にするには、現在の政府機構、経済機構、宗教機構を撤廃せねばならないのが当然ではないですか？ 宗教と言っても、キリスト教を指しているわけではありません。多くの人が組織的な宗教と呼ぶものことです。ある人がこう言うのが好きです。

「ええ、私は組織化された宗教をあまり信じていません。」それ大好きです。「かっこいい！私も信じていません。ははは」私はイエスを信じています。実は数週間前に「ヤコブの手紙」でその話をしました。OK。では、何が言いたいのか？ はい、私が言いたいのは、これら3つが全て、今、限界点に来ているということです。言わば"転換点"です。計画通り実施されるのは、もう時間の問題です。コロナは、それを起こす、もたらす手段です。コロナは、意図的に作られた危機です。意図的に作られた危機です。コロナは「悪魔の最終的な解決策」を導くため、危機を作り出し、それに伴う反応を支配管理するためのものです。「作られた危機」と「支配管理される反応」によって、これが、政府や宗教においての作られた危機と作り出された混乱で、そして世界経済の支配解体です。それは、混沌から世界秩序をもたらす、混沌という灰の中から立ち上がる不死鳥、そう、つまり反キリストです。反キリストはもう存在していて準備万端ですよ。彼が用意する事は何もありません。彼はただ待っているのです。彼がすることは、ただスイッチを入れるだけ。配線されていて、全て繋がっています。教会が携挙された後、彼が登場する時、、、「第二テサロニケ」の通り、教会が取り去られないと、彼は出てきません。携挙後、彼が登場します。彼がすることは、3つのスイッチを入れるだけ。そしてゲーム開始です。しかし、それを起こすために、古い秩序を完全に破壊し、取り払わなければならないのです。混沌の灰の中から立ち上がる不死鳥だからです。混沌から生まれる秩序、作られた混沌から生まれる世界秩序です。これがヘーゲル弁証法と呼ばれるものの教科書です。

- ・危機を作り出し、
- ・その反応を支配し、
- ・最終的解決策を提供する。

霊的背筋が凍るような思いがするなら そうですね。なぜなら、最終的な解決策は抹殺だからです。ホロコーストでユダヤ人がそうされたように。あの最終的な解決策は何だったのでしょうか？ ユダヤ民族の絶滅です。大虐殺でした。今回は地球規模の大虐殺です。地球の人口削減、人々を殺すため、、、皆さん大丈夫ですか？ さらに悪くなりますので、確認しておきます。イエスは仰いました。いいですか？

「サタンが来るのは、盗んだり、殺したり、滅ぼしたりするためにほかならない。」(ヨハネ 10:10)

これは計画的です。人類を大量殺戮することで、地球人口削減するためのサタンの計画です。私たちが作り出した問題に対する最終的な解決策です。何が問題なのですか？

「消費する人が多すぎる。全ての資源が欲しいから。排除してくのだ。」それを、、、ある人が何と言ったかということ、本当によくまとまっているなど思ったのが、廃絶、、、そして、、、とにかく、基本的に廃絶し、そして支配するのです。すると完全に…

「でも、ちょっと待って。この偉大なる覚醒、ユートピアを手に入れるんじゃないのかな？」

ええ、私が言うのは、それが惑わしなのです。それが大いなる欺瞞で、人々はそれを買っているのです。

人々はそれを買っています。なぜなら彼らはプログラムされて来ているからです。ある男が40年間昏睡状態だという架空のシナリオについて、以前に、預言・アップで話しました。彼は昏睡状態から覚め この40年間に起こったことは全く知りません。彼はみんなを見て言います。「何をしているんだい？」彼はプログラミングされていないからです。条件付けされていないからです。彼は昏睡状態でしたが、覚めて、プログラミングされ、条件付けされているみんなを見て言います。

「みんな何をやっているんだ？ こんなことするなんて、信じられない。なぜ、足並みを揃えるの？ なぜ、そんなことをするの？ 意味不明だよ。あ～その理由はわかる。君たちはプログラミングされてきたんだ。」それって、ただの人口制御ではなく、人口を支配するのです。見てください。彼らは実は、あなたの行動を監視するだけではありません。あなたの行動を支配するのです。もう既にしていますよ。

娘と店舗に行ったのですが、屋内の義務化が廃止される前の事で、私たちは、イエスの御名において反抗しました。マスクしなかったのです。実は忘れたのですが、中に入りました。「何かされるかな？何を言われるのかな？」と思いながら。でも誰も気づかなかったのです。なぜか分かりますか？ みんな携帯電話を見ているから。ー(笑)ー いえ、マジですよ。誰もあなたのことを見ていません。みんな（携帯電話を見ながら）マインドコントロールされています。全て支配されています。うまくいったんです。でもこの40年間昏睡状態だった男は違います。彼の思考はプログラムされていないから。「ローマ人への手紙12章」でパウロが語る事を考えます。この世と妥協してはいけません。（世に支配されてはいけない）御言葉によって、心（思考）を”新しく”しなさい。（ローマ 10：2 参照）

こんな感じです。言葉遊びでしょうが、洗脳されるのではなく、脳を洗うのです。神の御言葉という清い水で自分の思考を清めるのです。思考を一新する。「ピリピ人への手紙4章8節」でパウロが聖霊によって語ります。「箴言」が語る通り、皆さんが考えるべきことです。

箴言 23

7 彼は心のうちで勘定する人のように、（「食べ、飲め」とあなたに言うけれども、）その心はあなたに真実ではない。

私たちは考える通りの人間です。戦いは思考の中です。サタンは思考にアクセスして来ます。私たちの思考を読むことは出来ませんが、考えを置くことができます。そして支配されます。ではこのことが、「なぜこの全て、聖書預言詳細を知ることが、実際私の役に立つのか、私にとって有益なのか」の質問に戻します。

答え：注射がもたらす預言的な意味合いについて、具体的に知ること、そして経済の支配解体の預言的な意味合いについて、具体的に知ること、そして世界統一宗教・世界統一政府に関する詳細を知ること、あなたを破滅から救うことができます。それが救いです。事実、それを知る事で、私たちは救われ、時間がある内に、人々が救われるという希望と共に私たちが彼らに警告できます。それってかなり重要ですよ？「第一ペテロの手紙3章15節」よく参照しますね。

I ペテロ 3

15 ただ、心の中でキリストを主とあがめなさい。また、あなたがたのうちにある望みについて説明を求め人には、いつでも弁明のできる用意をしていなさい。

16a しかし、やさしく、慎み深く、明らかな良心をもって、弁明しなさい。

しかし用意をするのです。興味深いのは、”説明を求める人”に弁明するために。「だって、誰も聞いてこ

ないもん。」たぶん、あなたに希望が見出せないから、聞かれないのでしょう。しかし人々が、「あなたは全然違う。」と見れば、特殊という意味ではありません。私たちは全然違う人間なんです。

「凄くおかしい。この人には喜びがあって希望と安らぎがある。私も欲しい。秘訣は何？」お～聞いて下さり大変嬉しいです。「イエスです。イエス。」「どうやってあなたは、、、なぜ震え上がっていないの？」

「だってイエスが、私をここから連れ出して下さるから。」「なぜ、なぜそんなに喜び溢れてるの？ ムカつく。あなたが喜び溢れてるから。」「だって、イエスが来られるから。イエスは私のために場所を用意しに行かれ、再び来て、御父の家で私のために用意した場所に私を連れて行くと約束されたからだよ。だからなんだ。」(ヨハネ 14:3 参照)

それが私の希望です。「第二ペテロの手紙3章」14節から読みます。

II ペテロ 3

14 愛する者たちよ。それだから、この日を待っているあなたがたは、しみもなくきずもなく、安らかな心で、神のみまえに出られるように励みなさい。

ここに再度出てきます。”しみもなくきずもなく”

15 また、わたしたちの主の寛容は救いのためであると思いなさい。...

ペテロは彼らにこう語ったばかりです。「ある人々がおそいと思っているように、主は約束の実行をおそくしておられるのではない。」(II ペテロ 3:9)

イエスは来られます。こんな風に嘲笑され馬鹿にされても、「そんな約束どこにあるのか？ あなた方は携挙が起こると言っているけど、牧師は20年前から言ってるが起きてないぞ。」私はいつも.....再度、もっと穏やかになりたいと思います。言いたいのは、「ではどうぞ嘲笑し続けてください。あなたが私の希望を嘲笑する事が、聖書預言を成就しているのですから。」なぜなら、それが終わりの日の預言なのです。私やあなたのようなクリスチャンを嘲笑する者たちによって嘲笑されます。(II ペテロ 3:3 参照)

II ペテロ 3

15 また、わたしたちの主の寛容は救いのためであると思いなさい。このことは、わたしたちの愛する兄弟パウロが、彼に与えられた知恵によって、あなたがたに書きおくれたとおりである。

16 彼は、どの手紙にもこれらのことを述べている。その手紙の中には、ところどころ、わかりにくい箇所もあって、... (注意して聞いてください) ...無学で心の定まらない者たちは、ほかの聖書についてもしているように、無理な解釈をほどこして、自分の滅亡を招いている。

それからペテロは、17節でこう言います。

17 愛する者たちよ。それだから、あなたがたはかねてから心がけているように、... (これが皆さんが知る必要がある理由です) だからこそ、これを知っていることが、あなたの役に立つ、あなたのためになるのです。

事前に知っておくことで警戒するようになります。または別の翻訳では”見張って、警戒する。”と訳しています。なぜ、私は警戒しているのか？

...非道の者の惑わしに誘い込まれて、あなたがた自身の確信を失うことのないように心がけなさい。

言い換えれば、これを知っていれば、警戒し、堅く立ち、引っかからない。なぜなら、あなたは根を張り、地に足をつけ、聖書を知っているからです。イエスは仰いました。

「あなたがたは、起こる前に何が起こるかを知っています。ですから、それが起こり始めたら、あなたがたは信じるのです。」あなたがたはその岩の上に堅く立つのです。偽物が本物を認証する話に戻すと、

昔々、、大変古い話です。新しい話があれば、是非教えてください。是非使わせてもらいます。しかし昔は、銀行の窓口係が偽物を見分ける訓練は、本物に触れ、数を数え、感触を確かめ、匂いを嗅ぎ、触って、本物に親しむ方法でした。つまり、目隠しをして、本物に慣れさせた上で、偽物を忍び込ませます。「ん？何か匂いが違う。私は騙されない。私は警戒している。本物を知っているんだ。一緒に入って来るけど、私を騙したいのか？ 混乱させたいのか？ どうぞ、どうぞ。かかってこんかい。やってみい。私は真理を知っている。本物を知っているんだ。あなたには出来ないよ。私は引っかからないから。私はこれについて、また何が起るのか真理を知っているから。聖霊がすべての真理に導いてくださったから。聖霊は、これから起ることを私に伝えてくださったんだから。だから私は油断せず、警戒する。だからあなたがやって来て、これを私に持ってくるのか？ ははははは。残念。残念でした。私がバカだと思ってるのか？」OK。やり過ぎましたね。でもポイントは分かりますよね？ それが、今日の皆さんへの教訓かもしれません。聖書預言について、このように具体的に知っておくことは、あなたが嘘に引っかからないよう警戒することに他なりません。そうすれば嘘に騙されない。たぶんそれが唯一の理由です。数多くの理由があって、私は非常に長いリストを持っていますよ。実は私、タリー/照合をしています。T-A-L-L-Y 頭文字をとったもので、

まず「T」=Truth/真理・真実「私の教えは、聖句的に聖書的に正しいか？」「引用と引用文献は正確か？」

「A」=: Accurate/正確か？ 「L」=liberating/自由にするのか？ 真理なら、真理は自由します。

(ヨハネ 8:36 参照)

重い歩みで負担になるなら、それは主ではありません。それが解放・自由です。

もう一つの「L」=Love/愛「愛があるのか？ 愛があるのか？」です。

そして「Y」これは非常に重要です。これが、私の教えの「TALL/照合」です。それが「Y」=You/あなたなのか？ どういう意味か？ そう、私が所有しているのか？ はい、しています。私はメッセージを所有しているかもしれませんがメッセージが私を所有しているのか？

「神は、まずあなたの内にその御業を行わなければ、あなたを通して御業を行うことは御出来にならない。」というのは適切な表現です。持っていないものを伝授することはできませんよね？ このあなたの持つ希望の答えをみんなに与えるということに話を戻すと、あなたが希望を持っているのが前提です。自分が希望を持ってないのに、どうやって誰かに希望を与えます？ 自分が持っていないものを与えることはできません。だからあなたは、これを所有していますか？ 神はあなたの内にその御業を行われるなら 今、神はあなたを通して、その御業を行うことが御出来になるのです。では、ここからが結論です。毎週言っているのは分かっていますが、残された時間は僅かです。あえて言うなら、もう時間がありません。イエスを人々へ、人々をイエスへ導くため残されている時間がありません。イエス・キリストの教会携挙が迫っています。差し迫っているのです。これが「聖書預言・アップデート」をする理由で、福音/ゴスペルで締めくくる理由です。そのため、子どもにでも分かる簡単な救いの説明「救いのABC」で締めくくるのです。

A：自分が神に背いた罪びとであるのを、Admit/認める または、Acknowledge/認識する。

自分を罪びとと認めないなら、救い主に興味を持ちません。ローマ人への手紙 3章 10節 に書かれています。

「義人 (正しい者) はいない。一人もいない。」

ローマ人への手紙 3 章 23 節がその理由です。

「すべての人は罪を犯して、神の栄光を受けることができず、」

私たちは誰しも、生まれながらにして罪びとなのです。ですから、イエスが仰るように、神の御国に入るためには、新生しなければならないのです。ローマ人への手紙 6 章 23 節「福音」の出番です。「福音」という言葉は、良い知らせという意味だからです。良い知らせは、悪い知らせがあるから良い知らせなのです。悪い知らせとは

「罪の報酬は死です。」(ローマ 6:23a)

死刑宣告です。しかし良い知らせは、

「神の賜物は私たちの主キリスト・イエスによる永遠の命です。」(ローマ 6:23b)

それが福音です。イエスが私たちの死の罰則を支払われました。私たちの代わりに、私たちの罪のために、罪の代価をご自分に課されたのです。イエスは私たちの代わりに死なれ、葬られ、3 日目によみがえられました。そして、再び、戻って来られます。もういつでも。ある日、ではなく、もういつでも。

「良い知らせです。あなたの負債は支払われました。あなたは自由です。」

「子(イエス)があなたがたを自由にするなら、あなたがたは本当に自由になるのです。」(ヨハネ 8:36)

B: あなたの心で、イエス・キリストが主であると Believe/信じる。

これがど真ん中、中心で、実に「ABC」よりもシンプルです。B: Believe/信じるだけ。

「神は、実に、そのひとり子をお与えになったほどに世を愛された。それは御子(イエス)を”信じる”者が、一人として滅びることなく、永遠のいのちを持つためである。」(ヨハネ 3:16)

ローマ人への手紙 10 章 9-10 節

「あなたの心で神はイエスを死者の中からよみがえらせたと信じるなら、あなたは救われるからです。」 信じる。そうすると信じる結果として何が生じるのか? そう、あなたは C: 主の御名を Call/呼び求める。考えてください。信じていない人を呼び求めはしないでしょう? 私たちが祈るとき、いつも言うのは、「私は信じます」そうでないと、バカみたいです。ごめんなさい。その言葉(バカ)ばかり使って。実は「箴言」の中にあるんですよ。聖書の中に。そんなドヤ顔で見ないでください。

C は、C: 主の御名を Call/呼び求める。

再度、ローマ人への手紙 10 章 9-10 節

「あなたの口でイエスは主と告白し、あなたの心で神はイエスを死者の中からよみがえらせたと信じるなら、あなたは救われるからです。」

その理由は、

「人は心に信じて義と認められ、口で告白して救われるのです。」

最後に、ローマ人への手紙 10 章 13 節、決定打です。

「主の御名を呼び求める者はみな救われる。」(ローマ 10:13)

私は切に願います。決めつけはしませんが、今日ここにいる人、オンラインで見ている人で、一度も主の御名を呼び求めたことがないなら、”今日が救いの日です。”切に願います。心から願います。永遠のいのちという人生で最も重要な決断を先延ばしにしないでください。では締めくくりに、「しかし、神は。ストーリー」証を紹介したいと思います。グローバー・マクニールさんからです。

「私はテキサスに住んでいますが、神が私をあなたのオンライン礼拝へ導いて下さったことに、神を褒

めたたえます。あなたは真理を説いておられるからです。約2年前、「プランデミック」が始まった頃、オンラインゲームを通じて世界各国の新しい友人がたくさんできました。その一人が、カナダのベン・ヴォーンという人です。ベンとは最初から意気投合しました。彼の言動から救われていないと分かっていても、私たちはお互いを「兄弟」と呼び合うようになりました。2年早送りします。ベンは、ひどい風邪かインフルエンザだと思いカナダの病院に行きました。最初の2、3日は個室で治療を受けました。そして何の前触れもなく、人工呼吸器と腎臓機能不全で、ICUに入りました。私たちは叔父さんを見つけ出し、彼の状況を教えてもらう事ができました。このままICUで亡くなるかと思われました。私は他の人と同じように祈りました。しかし、聖霊が私の祈りに力を貸してくださるのを感じました。もっと早くベンに話しておけばよかったと思い、イエス様に泣きつきました。「イエス様、彼にあなたを紹介するまで、彼を逝ってしまわせないで下さい。」2~3日して、ベンはICUから出て、人工呼吸器は外しましたが、腎不全で人工透析をせねばならない状態でした。”しかし、神は”まだ終わっていません。彼は完全に回復しました。実際、腎臓の働きが若い頃より良くなっているのです。ですから私は、アッバ（父）が与えて下さった特権を守り、ベンにキリストを伝え、彼は救われました。主を褒めたたえます。一拍手喝采—バカなオンラインゲームを通じて、キリストの兄弟を得ることになるとは夢にも思いませんでした。...これが（バカなを使う）最後です。証からの引用ですからね。—(笑)—

...しかし、神は。最後になりますがお伝えします。医師や看護師は皆、彼に言い続けました。

「我々には理解できない。回復するはずなのに。」しかし、神は。ただ1つ、昏睡状態から回復したの彼に必要なのは、歩き方を覚えることです。しかし、神は。それも見ていて下さる。彼はとても元気です。（そしてこう締めくくっておられます）真理を説いて下さりありがとうございます。多くの牧師がそうすることから遠ざかっています。イシューにおいて祝福を。グローバーより。」—拍手—カポノ、上がってきてください。皆さんご起立ください。この証を選んだ理由は、私たちが今話していたことに通じるものがあるからです。なぜこれが重要なのか？なぜこれを知ることが私の助けになるのか？ええ、考えてみてください。このことを知ると、自分が助かり、救われるだけでなく、他の人を助け、他の人をキリストに導く機会も得られます。人は、あなたがどれだけ気にかけているかわかるまでは、あなたがどれだけ分かっているかを気にしない、と言われます。たぶんそれが理由です。それが今日、誰かへの教訓なのかもしれません。今、世界で何が起きているのか、具体的に、預言的に知る必要があるのに他なりません。なんとというか、、、つまり、イエスを必要としている人に手を差し伸べられるように私たちがここにいるのです。イエスを必要としている人を見つけるのは簡単なことですよ。彼らはあなたの周りにいます。おそらくあなたの隣に住んでいる。電話の向こう側にいる顧客サービス人も。あなたには決して分からない。決して分かりませんよ。

天のお父様。ありがとうございます。聖書預言に感謝します。これからのことを知るため、真理の御霊からの真理に感謝します。主よ、私は祈ります。あなたが全てを受け止めてくださいますように。今日も結構な量でした。でも、今日見たこと、話したこと、聞いたことをあなたがすべて受け止め、あなただけが御出来になる通りなさってくださいますように。間違いなくプロセスですが、それを私たちの生活に適用させるプロセスを始めて下さいますように。ある人が言ったようにあなたのために私たちに台無しにする。それが私たちを変え、私たちを動かすのだと。まだ時間があるうちに。

主よ、最後に、あなたを信じたことがなく、あなたを呼び求めたことがなく、あなたに信頼を置いたことがない人が、主よ。どうか今日、この日、彼らがその決断をし、救いの日になりますように。

イエスの御名によって。アーメン。

メッセージ by JD Farag 牧師カルバリーチャペルカネオヘ

<http://www.calvarychapelkaneohe.com/>

Calvary Chapel Kaneohe 47-525 Kamehameha Hwy. Kaneohe, Hawaii

筆記 hukuinn7